

## Beschlussantrag Teilnahmemöglichkeit der Risikogruppe des Gemeindeparlaments

An der Gemeindeparlamentssitzung vom 19.10.2020 waren 3 Gemeindeparlamentarier abwesend.

Zwei davon gehören zu der sogenannten «Risikogruppe» bzgl. Corona und mindestens ein/e kam nicht, weil er/sie nach Nennung der stark gestiegenen Fallzahlen vom Wochenende er/sie zu grossen Respekt vor dem dicht gefüllten Saal im Reitmen hatte.

Da sich die Corona Situation noch nicht geändert hat und auch nicht absehbar ist, dass es sich in nächster Zeit entspannen wird, und solange die GR-Sitzungen nicht gesamthaft online stattfinden, muss insbesondere für die Risikogruppe eine Regelung gefunden werden.

Die Parlamentarier sind vom Schlieremer Volk gewählt und haben ein Recht darauf, ihr Amt auszuüben.

Ich bitte das Gemeindeparlament im Rahmen der Internen Organisation des Gemeindeparlaments darum, eine Möglichkeit auszuarbeiten, die den Parlamentsmitgliedern, die einer Risikogruppe angehören, in einer Pandemie ermöglicht, an den GP-Sitzungen teilzunehmen. Wie dies umgesetzt wird, ist nicht vorrangig, dabei könnte ich mir vorstellen, dass diese Mitglieder z.B. über digitale Medien in die GR-Sitzung reingeschaltet werden und auch über diese mit abstimmen können. Oder dass ihnen ein separater Raum in der Nähe des Raumes, in dem die Gemeindeparlamentssitzung stattfindet, organisiert wird und sie diese über digitale Medien verfolgen können und nur kurz für die Abstimmung jeweils zur GP-Sitzung dazu stossen, um mit abzustimmen.

23.11.2020

Songül Viridén – GLP